
Ci siamo particolarmente interessati a questo progetto in quanto la discarica da noi 
esaminata è situata a pochissimi metri dal nostro istituto scolastico; a maggior ragione 
crediamo che questo sia un problema che ci interessi da vicino. Gli obiettivi sono quelli 
di ricostruire le tappe fondamentali che nel tempo hanno portato alla situazione attuale, 
comprendere le ragioni per le quali i lavori di messa in sicurezza e caratterizzazione 
ambientale non sono stati portati a termine, in che modo sono stati investiti i 
finanziamenti e, magari, sollecitare il Comune di Ceccano ad agire al più presto per 
risolvere finalmente questa problematica che da ormai troppi anni persevera nel 
distruggere l'ambiente in cui viviamo. Prima di tutto abbiamo ritenuto fondamentale fare 
un passo indietro nel tempo fino ad arrivare all'origine della discarica di Vignatonica. 
Per questo, abbiamo contattato l'ex sindaco Gianni Querqui, in carica a quel tempo, per 
risalire alla storia e allo sviluppo della discarica. Successivamente, abbiamo invitato 
presso il nostro istituto dei collaboratori di un giornale locale online chiamato 
"Ceccano2012 - Idee in Movimento", il quale ci ha fornito dati ufficiali in quanto aveva 
già dedicato numerosi articoli sopra questa problematica. Inoltre, abbiamo intenzione di 
parlare con l'attuale sindaco di Ceccano Roberto Caligiore per informarci meglio sulla 
situazione attuale della discarica ed anche per conoscere le sue intenzioni al riguardo. 
Il punto più importante per la nostra classe è quello di diventare cittadini più 
consapevoli, indagando a fondo su tutte le dinamiche che avvengono intorno a noi, nel 
luogo in cui viviamo e con cui stiamo a contatto ogni giorno. Ci piacerebbe scoprire 
quale sono state le ragioni per le quali i lavori non sono stati più portati a termine, 
cosicchè situazioni del genere non possano più verificarsi in futuro.


